



KONDOLENZEN

Gabi Hagingner



In liebevoller Erinnerung an unsere herzensgute Tochter

Gabi Haginger

welche uns am 5. Mai 2015
plötzlich und unerwartet im 49. Lebensjahr verlassen hat.

Die Verabschiedung fand im engsten Kreise
am Pradler Friedhof statt.

In Liebe und großem Schmerz
Deine Eltern **Resi** und **Fritz**
Dein Freund **Mario**
im Namen aller Verwandten

Fulpmes, Innsbruck, im Mai 2015

Wir bitten von Beileidsbezeugungen Abstand zu nehmen.

*Ich gehe meinen Weg,
begleitet durch eure Liebe
und komme in Gedanken
immer wieder zu euch zurück.*

Trauerkerzen



Martin
17.12.2018



Svenja Lunise
28.01.2016



Resi&Fritz
16.01.2016



Salzman n Mario
16.01.2016



Bianca
30.12.2015



Andy & Sandy
19.08.2015



Artur Lezuo
22.07.2015



Helmut Thurner Imsterberg
25.05.2015



Sabine Mayr
23.05.2015



Apolonio Karl, Pfunds
21.05.2015



agnes tangl imst
19.05.2015



Claudia Weiler
19.05.2015



Anton u. Elfriede Ralling
19.05.2015



cafe Galay
19.05.2015



Codemo Walter
18.05.2015



Johannes Stadler
18.05.2015



Markus Amon
18.05.2015



Thomas Maier
17.05.2015



hosp johannes
16.05.2015



Margarita Taraud
16.05.2015



Julia mit Philipp
16.05.2015



Viel Trost
16.05.2015



Ilse Kirchebner
16.05.2015

Kondolenzen

von Sabine Mayr am 23.05.2015 - 19:51 Uhr

Die Sonne sank, bevor es Abend wurde.

von Johannes Stadler am 19.05.2015 - 15:24 Uhr

'Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.'

von Thomas Maier am 17.05.2015 - 20:09 Uhr

Liebe Gabi! Du wirst vor allem auch Deinen Freunden aus dem Cafe Galaxy und dem Cafe Flair sehr fehlen! Du warst stets gut drauf und man konnte es immer lustig haben! In unseren Erinnerungen lebst Du weiter! Deine Freunde aus Pradl Innsbruck. *Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.*

von hosp johannes am 16.05.2015 - 21:34 Uhr

Gabi wir werden dich nie vergessen dein jahrelanger Arbeitskollege. Vom reieezentrum innsbruck hbf.!

von ÖBB-Kunden am 16.05.2015 - 10:51 Uhr

Frau Haginger hat immer kompetent und freundlich Auskunft gegeben. Ihr Name war mir nicht bekannt, aber ihre Anwesenheit am Bahnhof war ein Selbstverständlichkeit. Als ich heute die Todesanzeige las, war ich traurig. Mein Mitgefühl für die Angehörigen!
